



KLIPING

PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA
DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN

Tanggal	: Sabtu, 29 Desember 2012	Halaman	: 5
Nama Media	: Berita Kota	Jurnal	: -

Kagum Jokowi Masuk Gorong-gorong

KAGUM, terharu lihat di televisi, Gubernur DKI Jokowi masuk ke gorong-gorong. Tidak salah deh pilihan cerdas warga Jakarta. **087887070xxx**

Tertibkan Warung di Atas Got

PAK Wali Kota Jakarta Utara, mohon perhatiannya masalah warung-warung yg berdiri di atas saluran air di sepanjang Jalan Teluk Gong Raya, tepatnya di depan Gg Lontar dan Gg Jawa, RW 03, Jakut. Kenapa dibiarkan saja warung2 itu berdiri permanen di atas saluran air dan memakai trotoar yg harusnya untuk pejalan kaki. Sudah jelas keberadaan warung2 itu jadi penghambat aliran air di waktu hujan. Warga yg tinggal di dlm gang sudah beberapa kali dirugikan, karena hujan sebentar saja membuat air tergenang cukup tinggi dan memasuki pemukiman warga. **089622778xxx**

Cuma Lewat Harus Bayar Parkir

JALAN milik siapa? Kalau lewat Jalan Gading Batavia (samping Lottemart Kelapa Gading) kenapa mesti disuruh parkir supaya bayar/dikenai uang parkir walau cuma melintas. Mohon ditertibkan yang berwenang. **089687938xxx, 08161859xxx**

Susah Mengurus NPWP

MENGURUS NPWP katanya gampang bisa online tahunya susah juga. KTP Tangerang ngurus NPWP di Jakarta susah. Mau bayar pajak aja susah gimana nih? Betul, kalau bisa dipersulit kenapa harus dipermudah. **083815498xxx**

KJS di Gunung Sahari

BAPAK Gubernur Jokowi, kami warga Gunung Sahari Utara, Sawah Besar, Jakarta Pusat belum dapat Kartu Jakarta Sehat (KJS) dan kartu pintar! **085714303xxx**

Sungai Dipenuhi Peti Bekas

KEPADA Bapak Gubernur Jokowi, saya salah seorang warga yang tinggal dekat kali kecil Pasar Tanjakan sebelah Pasar Induk Kramat Jati. Kesal kali kecil selalu dipenuhi sampah dan peti bekas tempat buah yang selalu dibuang ke dalam kali kecil tersebut. Saya mohon perhatian Bapak Gubernur. Terima kasih. **081947734xxx**

Tak Setuju Aturan Ganjil Genap

MENANGGAPI aturan ganjil genap, bagaimana yg tugasnya di luar kantor apa hrs 1 hari masuk 1 hari libur? Beli motor satu lagi, emang cari uang zaman skrng gampang. Solusinya 3 in 1 dr pagi sampai sore di semua jln pokoknya keluar gang sdh 3 in 1. Saya jamin lancar, Pak. **087871590xxx**

Kaji Ulang Aturan Ganjil Genap

MENANGGAPI soal ganjil genap. Pemerintah harusnya mengkaji dulu baru bertindak. Harus pikir kan nasib angkutan lainnya. Seperti jasa kurir atau pun depkolektor. Jangn sampai kebijakan ganjil genap. membuat nasib mereka menjadi sehari kerja, sehari nggak. Kasian kan. Dia juga kan punya keluarga. Untuk nomer 08119700*** anda memang pantas. Karna anda berpikir untuk diri anda sendiri.. Dari Supri nak Pademangan. 085782831xxx, **085814332xxx**

PJU di Tugu Semper Mati

UNTUK petugas penerangan jalan, di Jalan Raya Tugu Semper, lampu penerangan jalan umum (PJU) banyak yang mati. Tolong diperbaiki. Ada lubang dan berbahaya. Tq. **087775761xxx**

Jembatan Bungpis Rusak

JEMBATAN rusak bikin warga takut melewati. Besi penyangga suda pada karatan bahkan ada yang patah. Dari pihak pemerintah desa sudah mengajukan tapi dari pusat tak ad sinyal buat warga. Padahal jembatan itu jalur utama. Tolong dong pemerintah pusat pikirkan jembatan itu, ada di Desa Gerdu, Kecamatan Pecangaan, Kabupaten Jepara yang dikenal Jembatan Bungpis. **085218695xxx**